

MEXICO

El IPC hiló su tercer semana con variaciones a la baja, ubicándose por debajo de los 36,500 puntos. Su desempeño se vio influenciado por factores internacionales y noticias locales. A nivel global el mercado de capitales se vio afectado significativamente por una toma de utilidades, particularmente el sector tecnológico, apenas después de que los índices accionarios estadounidenses alcanzaran niveles máximos históricos en días recientes. En México, continúa la tendencia ascendente en los casos confirmados y muertes por COVID-19, superando los niveles de 616,000 y 66,000 respectivamente. De esta forma la jefa de gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, anunció que por onceava semana consecutiva el semáforo epidemiológico permanecerá en color naranja. Por otro lado, y considerando el Segundo Informe de Gobierno ofrecido por el presidente Andrés Manuel López Obrador, trascendió que Carlos Salazar Lomelín (presidente del Consejo Coordinador Empresarial) le hizo llegar una propuesta de plan de inversión para la reactivación económica del país. Dicha noticia se tomó con cierto escepticismo, considerando que prevalece una deteriorada relación entre el sector empresarial y la administración actual, tras diversos desacuerdos y decisiones unilaterales tomadas por el gobierno. En relación al tipo de cambio, destacamos el desempeño defensivo que ha venido mostrando en los últimos días, lo cual lo ha llevado a ubicarse en varias jornadas consecutivas desde la semana pasada en niveles por debajo de los 22 MXN/USD. Para finalizar la siguiente semana destacamos la publicación de las cifras de las ventas ANTAD para el mes de agosto.



EUA

Los principales índices accionarios estadounidenses concluyeron la semana en territorio negativo. A inicios de semana, el S&P y el Nasdaq alcanzaron nuevos máximos históricos, apoyados por un buen desempeño del sector tecnológico encabezado por emisoras con altos niveles de capitalización como Apple, Zoom, Amazon y Facebook. Adicionalmente, se tuvo un mayor optimismo derivado de noticias alentadoras en relación al progreso en el desarrollo de tratamientos y vacunas para hacer frente al COVID-19. Sin embargo, en los últimos días de la semana los índices accionarios se vieron presionados por importantes pérdidas, ante una baja generalizada del mercado de capitales encabezada por una fuerte toma de utilidades del sector tecnológico (dentro del cual sobresalió el fuerte ajuste cercano al 8% que registraron las acciones de Apple). Adicional a las altas valuaciones en el mercado de capitales, dicha baja también responde a una falta de nuevos catalizadores, principalmente en torno a un nuevo plan fiscal. A detalle, a pesar de que el secretario del Tesoro, Steven Mnuchin, reanudó conversaciones con la presidenta de la Cámara de Representantes, Nancy Pelosi, ella declaró que aún existen serias diferencias entre los legisladores demócratas y republicanos para alcanzar un acuerdo. En relación a cifras económicas, los datos del mercado laboral para agosto continuaron reflejando una mejoría secuencial. En este sentido, la nómina no agrícola mostró una creación de 1.4 millones de empleos así como una disminución en la tasa de desempleo a 8.4% (tomando en cuenta la cifra de doble dígito de 10.2% registrada en julio).

